

《单词百科:factitious是什么意思?factitious怎么发音?factitious的解释和用法》

英语单词factitious是什么意思?factitious怎么读?factitious怎么发音?简答网为您整理了factitious的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



factitious怎么读

factitious的读音:[fæk 'tɪʃ əs]

factitious的意思

1、adj.不自然的;虚假的;人为的;人造的;

factitious的近义词

1、**affected** adj.感动的;受到影响的;(人或行为)假装的;倾向于…的;

2、**artificial** adj.人造的;人工的;虚假的, 非原产地的;人为的;

3、 **assumed** adj.假装的;假冒的;假定的;被承担的;

4、 **bogus** adj.假冒的, 伪造的;佯作;

5、 **constructed** v.修建(construct的过去式和过去分词);构成;组成;(按照数学规则)编制;

factitious的双语例句

1、 Factitious what is anaemic? What symptom does anaemia have? How to treat anaemia?

人为什么会贫血? 贫血有哪些症状? 怎样治疗贫血?

2、 Extensive advertising can cause a factitious demand for an article.

大规模的广告宣传能引起对某一商品的反常需求.

3、 Factitious what be fed up with with like these two kinds of moods that?

人为什么有讨厌跟喜欢这两种情绪那?

4、 Do not have Xi Lazao erupt, have natural factor already, also have factitious factor.

无锡蓝藻的爆发, 既有自然因素, 也有人为因素.

5、 Aweto is absolutely natural, wild and fresh without any factitious processing.

冬虫夏草纯天然野生, 未经任何人为加工, 虫体新鲜.

6、 The problem end of factitious error rises is quality problem.

人为失误的问题归结起来是素质问题.

7、 Factitious what can have thought and feeling?

人为什么会有思想和情感?

8、 Factitious what has so much trouble?

人为什么有那么多烦恼?

9、 Factitious what always does not try to cherish to the feeling that already got?

人为什么总是对已得到的情感不加以珍惜?

10、Factitious what life is finite?

人为什么生命有限 啊 ?

11、Factitious what always wants to bring vexation on self, how should do?

人为什么总是要自寻烦恼, 该怎么做?

12、Factitious what has so much vexed thing? How is ability happy?

人为什么有那么多烦恼事 啊 ?怎样才能快乐 呢 ?

13、Factitious what should have sad joyance, who can tell me!

人为什么要有悲伤喜悦, 谁能告诉我啊!

14、The factitious what of guttural cancer often coughs?

咽喉癌的人为什么老咳嗽?

15、Factitious what should be always used forget go explaining sadness?

人为什么总是要用遗忘去诠释悲伤?

16、Factitious what is occasionally is affection respect late blunt?

人为什么有时候在情感方面很迟钝?

17、Factitious what has joy and sadness?

人为什么有快乐和悲伤?

18、Factitious what can remove gallinaceous skin (gallinaceous a knot in one's heart)?

人为什么会起鸡皮 (鸡疙瘩)?

以上是简答网为您整理的factitious怎么读的相关信息, 希望对大家有一定的帮助。查看更多

关于factitious

的用法、factitious的释义、fa

ctitious的相关详情请点击: <https://dict.jiandongshicai.cn/factitious>

